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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 08 
 
02 июня 2022 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

(пер. Черемховский, д.1А) 
Присутствовали:13 человек 
(11 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Демков 
О. Куцакова 
С. Александров (zoom) 
О. Бадула 
Е. Григорьева (zoom) 
 

И. Дружинина 
А. Ладейщиков 
В. Стегайло  
С. Гладков 

Приглашённые:   
 

Г.В. Урлапова 
 

С.А. Чумаков 

Повестка дня 

1 вопрос. Взносы. 
Доложил: В. Войтович 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, О. Бадула, В. Войтович, И. Дружинина. 

Решили: Разослать напоминание о необходимости уплаты членского взноса до 6-го 
июня. Ответственный В. Войтович.  

2 вопрос. Общественный совет. 
Доложил: Р. Хотулев. 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, О. Бадула, В. Стегайло, И. Дружинина,         
С. Александров. 

Решили: Подготовить сопроводительное письмо до 6 июня и уведомить службу 
архитектуры ИО до 8-го июня. Ответственный С. Александров. 

3 вопрос. Формирование перечня проблемных вопросов градостроительной 
деятельности в Иркутской области с целью взаимодействия с главным 
архитектором региона. 
Доложил: О. Куцакова. 

Проект письма с перечнем вопросов будет подготовлен к 3-ему июня. 

4 вопрос. Зодчество. 
Доложил: С. Демков. 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, О. Демков, В. Войтович. 

Решили: Разместить информацию о фестивале на сайте до 6-го июня. Ответственный        
Р. Хотулев. Провести информационную рассылку о фестивале. 
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5 вопрос. Ревизионная комиссия. 
Доложил: Р. Хотулев. 

Необходимо предложить кандидатов в состав ревизионной комиссии вместо                   
Т. Петровой. 
В обсуждении приняли участие: Г. Урлапова, С. Чумаков, Р. Хотулев, О. Демков,              
В. Войтович, О. Бадула, О. Куцакова, И. Дружинина, С. Гладков. 
Предложены кандидатуры: 
Ашихмин А. 
Протасова М.  
Нечаев А. 
Ананьев С. 
Бызов В. 
Веселова М. 
Губина Г. 
Жуковский Н. 
Зибров А. 
Захарчук М. 
Красильников А.  
Лифантьева Ю. 
Мироненко А. 
Поликарпочкин А. 
Саландаева О. 

Решили: Заручиться согласием М. Протасовой или А. Красильникова или                                
Ю. Лифантьевой на выдвижение в качестве кандидата в состав  ревизионной комиссии.  
В случае отказа, обратиться к следующим по списку из предложенных.  
 
Вопрос 6. Мемориальная доска Павлову В.А. 
Доложил: Р. Хотулев. 

В обсуждении приняли участие: Е. Григорьева, В. Стегайло, О. Бадула. 

Решили: Сформировать приложение по лицам для приглашения на церемонию 
открытия.  

7 вопрос. Бильярд. 
Доложил: Е. Григорьева 

В обсуждении приняли участие: О. Бадула, О. Куцакова, Е. Григорьева, Р. Хотулев,         
О. Куцакова, В. Стегайло, И. Дружинина, В. Войтович, С. Демков, С. Александров,          
С. Гладков. 

Особое мнение Е. Григорьевой: установить бильярдный стол необходимо в малом зале 
Дома архитектора в ближайшее время, а именно до 15 июня. 
 

Решили: Рассмотреть возможность и варианты трансформируемого пространства 
малого зала совместно с бильярдом. Ответственный Л. Крылова. Перенести 
рассмотрение вопроса на ближайшее заседание правления.   
 
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


